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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新型インフルエ 
 ンザ対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．教職員の超過勤 
 務について 

① 新型インフルエンザの感染が、全国の学校施設等 
 で拡大しています。現在、どのような予防策、対策 
 を講じているか。 
 
② 感染が拡大している他県では、大病院に患者が集 
 中し、急患などへの影響が出てきておりますが、医 
 療機関の整備、受入態勢はどのようになっているか。 
 
③ 感染患者発生のピークは、９月下旬から10月上旬 
 と予想され、ワクチン接種の優先順位は、医療従事 
 者、基礎疾患患者、妊婦、乳幼児等とされています。 
 ワクチン接種時期は、いつごろになるのか、どうい 
 った実施方法を考えているか。 
 
 
① 現在の学校現場における多忙化についての見解。 
 
② 超過勤務の実態について。 
 
③ 職員の健康管理について。 

市 長 
 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
〃 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  山 田 秀 夫 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．予防接種の公費 
 助成について 
 
 
２．生活習慣病対策 
 について 
 
 
３．多重債務相談事 
 業について 
 
 
４．公園の運用につ 
 いて 
 
 
５．学校の禁煙対策 
 について 

① 肺炎球菌ワクチンの予防接種の公費助成について。 
 
 
 
① 生活習慣病予防の健康診査の状況とその対策につ 
 いて。 
 
 
① 厚生労働省の多重債務相談事業の本市の取り組み 
 について。 
 
 
① 公園の運用の本市の取り組みについて。 
 
 
 
① 学校の全面禁煙の本市の状況とその対策について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 

 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．若宮八幡大祭に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
２．奨学金について 

① 10月30日から11月１日まで若宮八幡大祭が行われ 
 ますが、主に川組の人たちは神輿を陸に上げたあと、 
 以前は宮町の銭湯は入ったものでしたが、なくなっ 
 たいま、そのままの姿か服を引っ掛けて帰宅するそ 
 うですが、せめて川渡しの当日の一定時間は花いろ 
 を開放してはどうですか。 
 
 
① ６月議会にて教育長は、奨学金増額を検討すると 
 答弁されましたが、その進捗状況はどうなっていま 
 すか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  河 野 徳 久 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．教育問題につい 
 て 
 
 
 
 
 
２．図書館整備につ 
 いて 
 
 
３．新型インフルエ 
 ンザ対策について 

① 全国学力テストの内容は。 
 
② 今後の取り組みは。 
 
③ 奨学金制度は。 
 
 
① 今後の図書館整備の予定は。 
 
 
 
① 公共施設内の整備は。 

教 育 長 
 

〃 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  中 山 田 健 晴 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市長の政治姿勢 
 について 
 
 
 
２．ケーブルテレビ 
  について 
 
 
 
 
３．まちづくり交付 
 金事業について 
 
 
 
 
 
 
４．観光施策につい 
 て 
 
 
 
 
 
５．医療について 

① 政権交代による地方への影響について。 
  ・地方交付税について。 
  ・過疎地域自立促進特別措置法について。 
 
 
① 共用開始以来１年が経過したが、この１年の総括 
 について。 
 
② 問題点とその対応について。 
 
 
① 現況と今後について。 
 
② 桂橋架替工事及び中央公園の整備の日程と工事内 
 容の説明について。 
 
③ 玉津商店街の取り組みについて。 
 
 
① サントリー地域文化賞受賞について。 
 
② 運行開始されたボンネットバスについて。 
 
③ 観光動態について。 
 
 
① 医療の地域間格差について。 
 
② 予防医療について。 
 
③ 新型インフルエンザの現状把握と対応について。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 

 
〃 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  中 山 田 健 晴 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．防災について 
 
 
７．学校給食につい 
 て 

① 防災に対する具体的対応について。 
 
 
① 業務委託を行ったことによる効果と問題点につい 
 て。 
 
② 残滓について。 
 
③ 食育の観点からの地産地消について。 

市 長 
 
 
教 育 長 

 
 

〃 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．敬老会について 
 
 
 
 
 
２．市民乗合タクシ 
 ーについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．商店街対策につ 
 いて 
 
 
 
４．火葬場の早期完 
 成について 
 
 
５．市長の退職金に 
 ついて 

① 敬老会の補助金増額について 
 
② 市長は今年度から70歳、88歳の敬老祝い品を廃止 
 する方針だが撤回すべきではないか。 
 
 
① 合併する前には無料で利用できた温泉バスと患者 
 輸送車は廃止され、市民乗合タクシーに変更し片道 
 200円の利用料の負担が押しつけられた。 
  観光客にボンネットバスは無料で利用させている 
 が、市民乗合タクシーもせめて高齢者には無料で利 
 用できるよう改善すべきではないか。 
 
② 市民乗合タクシーの運行路線の拡充について。 
 
 
① 商店街が負担している街路灯の助成について。 
 
② 宮町商店街の街路灯の電気料金問題について 
 
 
① 火葬場の進捗状況と早期完成について。 
 
 
 
① 市長の退職金４年間に2,000万円に対する市民の不 
  満が大きい。副市長、教育長の退職金の減額につい 
 て。 

市 長 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．桂橋の架け替え 
 について 
 
 
 
 
７．時報のサイレン 
 変更について 

① 桂橋の通行止めに対する市民の批判が高い。 
  商店街の売上減少や、市民に多大な迷惑をかけて 
 いることについて市長はいかに反省しているのか。 
  今後の対応について。 
 
 
① 時報をサイレンからチャイムへ変更し、６時から 
 ７時に変更した件で市民の批判が高い、地域住民の 
 意見を尊重し元に戻すべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
 
市 長 

 


